

Hoy segunda huelga feminista en España



Madrid, 8 mar (RHC) Con el respaldo de todas las organizaciones sindicales, las españolas secundarán hoy la segunda huelga general feminista de la historia del país para denunciar la discriminación laboral, económica y social que sufren.

Con motivo del Día Internacional de la Mujer, la llamada Comisión del 8M convocó a esta movilización, que espera reeditar el éxito de participación del año pasado y tiene entre sus lemas Si nosotras paramos, se para el mundo, resalta Prensa Latina.

Más de medio millar de entidades sociales de todos los ámbitos mostraron su apoyo a la huelga, que estará acompañada por multitud de concentraciones en las principales ciudades de esta nación europea y una gran manifestación en Madrid.

A la protesta se adhirieron partidos políticos progresistas y los dos mayores sindicatos españoles, Comisiones Obreras y la Unión General de Trabajadores, que llamaron a hacer paros de dos horas por turno en todos los sectores.

Otros gremios, como la Confederación General del Trabajo, fueron más allá e instaron a una paralización de actividades de 24 horas.

Por segundo año consecutivo, se ausentará el derechista Partido Popular (PP), tras considerar 'politizado y partidista' el manifiesto que se leerá en las numerosas movilizaciones.

Entre los motivos de la huelga, la plataforma feminista del 8 de marzo explicó que la hacen para que el aborto 'esté fuera del Código Penal y se reconozca como un derecho de las mujeres y personas con capacidad de gestar a decidir sobre su cuerpo y maternidad', tesis rechazada por los conservadores.

A la protesta están llamados todos los trabajadores, pero piden en concreto la participación de las féminas para poner en evidencia una de sus principales consignas, que si nosotras paramos se para el mundo, remarcó la Comisión del 8M.

La denuncia de la violencia machista y la exigencia de un presupuesto mayor para combatirla figura entre las principales reivindicaciones del movimiento feminista.

También reclama el derecho de las mujeres a decidir sobre su cuerpo y vida, y este año se subraya el antirracismo.

'Este año nos unimos al grito global lanzado por las mujeres en Brasil, Estados Unidos, Italia, India y otras partes del mundo frente a las reacciones patriarcales por el avance de las mujeres en el logro de nuestros derechos', reza el manifiesto.

'Frente a una derecha y extrema derecha que nos ha situado a mujeres y migrantes como objetivo prioritario de su ofensiva ultraliberal, racista y patriarcal', agregó el texto.

Sus convocantes se definen, además, como un movimiento internacional diverso que 'planta cara al orden patriarcal, racista, colonizador, capitalista y depredador con el medio ambiente'.

La Comisión del 8M pidió que la medida de fuerza se extienda al ámbito estudiantil, de consumo y de cuidados.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/185346-hoy-segunda-huelga-feminista-en-espana>



Radio Habana Cuba